Die SV der GE-Süd im Landtag NRW

Am 1. Januar 2024 hatten wir, die fünf Mitglieder der Schülervertretung – Yasmin, Kaan, Anil, Gagik und Kristina Neumann – die Ehre, die Gesamtschule Duisburg Süd im Landtag in Düsseldorf zu vertreten.

Mit dem Auto machten wir uns frühmorgens auf den Weg nach Düsseldorf und erreichten dort um 9:30 Uhr die Stadt. Um gestärkt in den Tag zu starten, genossen wir ein ausgiebiges Frühstück. Pünktlich um 11 Uhr wurden wir am Landtag empfangen und nach einer gründlichen Kontrolle durften wir das Gebäude betreten.

Uns erwartete eine faszinierende Führung durch die verschiedenen Bereiche des Landtags. Im Hörsaal angekommen, nahmen wir zusammen mit vielen Mitgliedern anderer Schulen Platz. Die SPD- Mitglieder Benedikt Falszewski und Frank Börner stellten sich kurz vor, woraufhin eine spannende Diskussionsrunde begann.

Das Oberthema der Debatte war die "Bildung", wobei verschiedene Aspekte wie Digitalisierung, Lehrkräfte, soziale Ungerechtigkeit, Schulsanierungen, Energiekrise, Migration und Extremismus seitens der AfD in die Diskussion einbezogen wurden. Die ausführliche Debatte ermöglichte einen konstruktiven Austausch zwischen Schülern/innen, Lehrkräften und Politikern.

Nach der Diskussion wurden wir als Schulmitglieder zu einem Mittagessen eingeladen. Zum Abschluss des besonderen Tages versammelten wir uns um 13:30 Uhr an der berühmten Treppe des Landtags, um ein Gruppenfoto zu schießen. Mit diesen Erinnerungen im Gepäck traten wir die Heimreise an. Die SV ist stolz darauf, die Schülerschaft an diesem besonderen Tag vertreten zu haben. Neben dem Austausch mit den andern Schulen konnten wir aktiv Ideen einbringen, um die Zukunft unserer eigenen Schule mitzugestalten. Der Tag war für uns ein aufregendes Erlebnis. Wir möchten uns für Euer Vertrauen in unsere Arbeit bei der gesamten Schulgemeinschaft herzlich bedanken.

Kaan Eker (Q2)